

～さすが3年生！～

4月10日(水)、生徒会主催の新入生オリエンテーションが開催されました。3年生を中心となり、1年生に生徒会の組織や専門委員会・部活動の紹介をする行事です。会全体をとおして、待つ態度・聞く態度が素晴らしかったり、発表が工夫されていましたり、後片付けもみんなで速やかにできたり…と、とてもいい雰囲気で終えることができました。進行もとてもスムーズで、運営担当や発表担当の事前準備の周到さを感じられました。和やかで温かいけどけじめはある。新入生が北中学校の良さを感じ取れる素晴らしい会でもありました。会に携わったすべての生徒に感謝。心地よい時間をありがとう。



12日(金)の専門委員会でも、委員会の運営を行うだけでなく、バックをきちんと並べて置いたり、終了後の教室環境整備に率先して取り組んだりと、最上級生らしい行動が随所に見られました。後輩達もその姿を見てきっと何かを感じたことだと思います。さすが3年生！



～そろそろ準備を始めましょう～

5月は生徒総会、体育祭、そして今年度1回目の実力テストがあります。行事が重なり、忙しい中ではありますのが、自身の進路選択のための準備がおろそかにならないよう注意する必要があります。先月も記載しましたが、進路選択の幅を広げるためには、学校生活のすべてに全力投球することが望されます。特に学習面では、昨年度までのように授業の復習や小テスト・定期テストに向けての準備に加え、2学年までに学習した内容の総復習にも取り組む必要があります。家庭学習の時間も増やさなくてはなりません。できれば、計画的に能率よく、そして自身の学力が向上していることを実感できるような学習法が身につけられたら最高です。

計画的に学習することが苦手な人も、そろそろ始めた方がよい時期だと思います。無理のない計画を立て、できることから始めてみましょう。たとえ短い時間でも、最初の1歩が踏み出せたら「まずは成功」です。それが習慣化すれば、後は案外上手くいくと思います。まずは何か一つ。一教科でも、その中の気になる分野だけでも、1日に15分からでもいいのです。これまで、多くのことに挑戦してきた3年生ならきっとできるはずです。GWには、全員が第一歩を踏み出せることを期待しています。



級長・副級長の意気込み

3年1組 級長 片岡信之介

僕は、「何事にも全力で取り組めるクラス」にしたいです。そのためにも、僕自身が、全力に取り組むのはもちろんのこと、クラスメイトと協力して雰囲気作りを心がけたいです。

3年1組 副級長 安井心袖

私は、3年1組のクラスが、団結力があって明るいクラスにしたいと思っています。そのために、全員とコミュニケーションを取ったり、学校行事や委員会活動、授業中の反応などを向上させるために積極的に取り組んだりしていきます。また、あいさつ・返事など基本的な生活習慣を身につけ、1、2年生の先輩として当たり前のことができるようにしていきたいです。

3年2組 級長 石川堅大クルニアワン

私は3年2組を基本的な習慣が身についた素晴らしいクラスにしていきたいと思います！！そのため…朝の会での目標を分かりやすく具体的なものにします！そして、率先して2分前、5分前着席の呼びかけをし、大きな声であいさつ、返事をしていきたいと思います！！

3年2組 副級長 鈴木華那

私は互いに助け合い楽しく生活することができるクラスにしたいです。そのために、2分前、5分前着席の呼びかけ、できることはやるなど1日の目標で適切な目標を設定し、自分から積極的に動くとともにみんなに声をかけながら楽しく学校生活を送っていきたいです。